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Deuteronômio 29:16-120 
Porque vós sabeis como habitamos na terra do Egito, e como passamos pelo meio 
das nações pelas quais passastes; e vistes as suas abominações, e os seus ídolos, o 
pau e a pedra, a prata e o ouro que havia entre eles, para que entre vós não haja 
homem, nem mulher, nem família, nem tribo, cujo coração hoje se desvie do Senhor 
nosso Deus, para que vá servir aos deuses destas nações; para que entre vós não 
haja raiz que dê veneno e fel; e aconteça que, alguém ouvindo as palavras desta 
maldição, se abençoe no seu coração, dizendo: Terei paz, ainda que ande conforme o 
parecer do meu coração; para acrescentar à sede a bebedeira. O Senhor não lhe 
quererá perdoar; mas fumegará a ira do Senhor e o Seu zelo contra esse homem, e 
toda a maldição escrita neste livro pousará sobre ele; e o Senhor apagará o seu nome 
de debaixo do céu. 
 
A parte que nos interessa dessa Escritura que lemos é onde o Senhor revela que Ele 
permitiu que o Seu povo conhecesse a idolatria egípcia a fim de que tivesse uma 
pequena noção de o quão fora da realidade aquela comunidade vivia. Pois tais 
deuses de fato não existiam. Era tudo uma criação de suas próprias mentes. 
 
Todas as pragas que foram enviadas contra o Egito nos dias de Moisés foram para 
mostrar a ineficácia e inexistência de tais deuses. 
 
Quando Deus fez com que o rio Nilo se transformasse em sangue foi para humilhar o 
deus do Nilo, Hápi, que não pôde fazer nada para evitá-lo. A praga das rãs foi para 
desafiar a suposta deusa rã Heqt, que também foi incapaz de impedi-la. Sabe para 
que serviu a praga do pó que se transformou em piolhos? Foi para humilhar o deus da 
magia Tot, cujos mágicos nada puderam fazer para impedir. A peste do gado foi para 
humilhar a suposta deusa-vaca Hator e o deus-touro Ápis. Ambos não puderam fazer 
nada a respeito. A praga dos gafanhotos foi um golpe duro no deus egípcio da 
fertilidade chamado Min, protetor das colheitas, cuja proteção falhou totalmente. 
 
Então Deus permitiu tudo aquilo para que Israel percebesse de o quão inútil é confiar 
em um deus falso e viver de fábulas e mentiras. E nós já vimos que hoje o espírito do 
anticristo está em toda parte e atacando de todas as maneiras para fazer com que os 
filhos de Deus se desviem da Palavra e volte paras as fábulas. 
 

O Segundo Selo (19/03/1963) § 187 
Agora, primeiro, ele foi chamado (o quê?) ―espírito anticristo,‖ porque era contra a 
Palavra. Foi esse o início. Foi exatamente isso o que causou a coisa toda, foi se 
desviar da Palavra de Deus. Não porque Eva tenha dado uma surra em Caim um dia. 
Estão vendo? Não foi essa a causa. A primeira coisa que causou tudo foi que ela se 
desviou da Palavra. Ela se desviou da Palavra. E a primeira coisa que deu início à 
prostituição na igreja do Deus vivo, a Noiva de Cristo, foi que ela se desviou da 



2 
 

Palavra e aceitou dogma romano em lugar da Palavra de Deus. Que aconteceu 
com cada organização? Fez exatamente a mesma coisa. 
 
Quando recebemos a instrução correta da Palavra, isso atuará como uma semente 
que não morre. Ainda que um filho de Deus se desvie de Sua Palavra, Ela nunca se 
afastará Dela, porque é parte Dela. 
 
Por Que Não Somos Uma Denominação? (27/09/1958) § 3 
―Instrui ao menino no caminho em que deve andar; e até quando envelhecer não se 
desviará dele.‖ E isto é verdade. Pode haver ocasiões em que ele se desvie disto, 
todavia isto não se desviará dele. Está vendo. Isto—isto sempre permanecerá 
com ele. Aquela primeira instrução e para o que quer que ele tenha sido educado 
para fazer, aquilo—aquilo certamente ficará com ele. 
 
Então, não é de Sua Palavra que você deve se desviar e se afastar, mas dos teus 
próprios caminhos e da sua maneira própria de pensar. E uma vez que alguém 
experimente o novo nascimento, ele nunca mais se afastará disso. 
 
O Que é Isso Em Sua Mão? (11/06/1955) § 63 
Não saia de sua igreja, mas saia de seu modo de viver, e sirva ao Deus vivo no novo 
nascimento e nasça de novo. 
 
A Palavra tem poder de transformar o pecador, mas se essa transformação não 
ocorrer, não é porque faltou poder nessa Palavra, mas porque aquele que a recebeu 
talvez não fosse eleito para ser vivificado por Ela ou ainda não criou raiz. 
 
Lucas 8:13 
E os que estão sobre pedra, estes são os que, ouvindo a Palavra, a recebem com 
alegria, mas, como não têm raiz, apenas crêem por algum tempo, e no tempo da 
tentação se desviam. 
 
Aqui Jesus disse que eles tomaram conhecimento da Palavra, mas não foi o 
suficiente para se firmar, vindo a tropeçar. Eles talvez conheçam uma parte da 
Palavra, porém não toda a Palavra. E é preciso que se creia e receba toda a Palavra 
para que o crente não se desvie. 
 
Hebreus 12:13 
E fazei veredas direitas para os vossos pés, para que o que manqueja não se desvie 
inteiramente, antes seja sarado. 
 
Mas há aqueles que já estão ordenados para se desviar totalmente e seguir para um 
caminho que já lhes estava proposto seguir, como foi o caso do apóstolo Judas. 
 
Atos 1:25 
Para que tome parte neste ministério e apostolado, de que Judas se desviou, para ir 
para o seu próprio lugar.  
 
E enquanto a semente não cria raiz, o crente ficará o tempo todo indo de um lado 
para o outro se apegando a diferentes doutrinas. É nessa condição em que muitas 
igrejas foram erguidas, sem, contudo, saberem o que é a Verdade. 
 
A Brecha Entre as Sete Eras da Igreja e os Sete Selos (17/03/1963) § 56 
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É por isso que a coisa está em tão grande enredo esta noite. Veja, eles se apegam a 
uma pequena doutrina, e se desviam aqui para um lado, dizem: ―É Isto!‖ Outro se 
apega a outra doutrina, desvia-se para este lado, diz: ―É Isto!‖ E cada um forma uma 
denominação com isso, a ponto de termos centenas de denominações. Mas ainda 
assim, em tudo isto, ao ver a confusão, as pessoas estão se perguntando: ―Qual é a 
Verdade?‖ Se essa não é exatamente a condição hoje! 
 
E quando eles se desviam por causa de questões doutrinárias passam a contender 
com os demais. 
 
1 Timóteo 1:6 
Do que, desviando-se alguns, se entregaram a vãs contendas. 
 
E eles não sabem que ao agir assim estão seguido o caminho de Satanás. 
 
1 Timóteo 5:15 
Porque já algumas se desviaram, indo após Satanás. 
 
E muitas vezes esse pode ser um caminho sem volta, porque foi acerca destes que o 
apóstolo Pedro também disse: 
 
2 Pedro 2:21 
Porque melhor lhes fora não conhecerem o caminho da justiça, do que, conhecendo-
o, desviarem-se do santo mandamento que lhes fora dado. 
 
Muitos dos que criam divisões por causa de doutrinas, devem inclusive serem 
evitados. Paulo não disse para discutirmos doutrina, mas que nos desviássemos 
deles. Muitos críticos de William Branham já me fizeram convite para debater com 
eles, e eu sempre sou visto por eles como um fugitivo por não aceitar os seus 
convites, e isso porque eles não sabem que se eu me afasto é justamente para 
cumprir com o que as Escrituras nos pedem. 
 
Romanos 16:17 
E rogo-vos, irmãos, que noteis os que promovem dissensões e escândalos contra a 
doutrina que aprendestes; desviai-vos deles. 
 
Nós temos visto que em todas as eras, as maiores pedras de escândalo para a Igreja 
nunca partiram dos incrédulos do mundo, mas justamente daqueles que alegam crer 
como os demais crentes. Nos dias de Paulo haviam alguns que ensinavam que a 
ressurreição já havia acontecido. 
 
2 Timóteo 2:18 
Os quais se desviaram da verdade, dizendo que a ressurreição era já feita, e 
perverteram a fé de alguns.  
 
E nesta Mensagem nós temos os mesmos problemas dos dias apostólicos. Então não 
é com as denominações evangélicas que devemos nos preocupar, mas é com os que 
reclamam crer nesta Mensagem como nós. 
 

A Rejeição da Sã Doutrina 
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Paulo também disse que viria o tempo em que alguns que antes se diziam crer 
acabariam não suportando a sã doutrina, porque ela mostra onde está o erro, e para 
alguns, é mais fácil permanecer no erro do que querer corrigir-se, para não ter que 
admitir que estivesse errado. 
 
2 Timóteo 4:3-4  
Porque virá o tempo em que não suportarão a sã doutrina; mas, tendo comichão nos 
ouvidos, amontoarão para si doutores conforme as suas próprias concupiscências; 
(Ou seja, eles vão procurar ministros que preguem para eles aquilo que eles querem 
ouvir. Se eles querem alguém que lhes revele um novo nome, eles vão procurar 
alguém que faça isso para eles; se estiverem à procura de um deus unicista, eles 
buscarão por mestres especializados nisso; se eles quiserem descrer na Mensagem e 
chamar William Branham de falso profeta, eles buscarão por aqueles que lhes 
auxiliem nessa sua nova “fé”) e desviarão os ouvidos da verdade, (O que é isso? 
Apostasia) voltando às fábulas.  
 
Paulo disse que um dos problemas que os crentes enfrentavam nos seus dias era de 
que muitos estavam se desviando da Verdade para dar ouvidos a fábulas. 
 
Tito 1:14 
Não dando ouvidos às fábulas judaicas, nem aos mandamentos de homens que se 
desviam da verdade.  
 
Essa palavra “fábula” vem do grego ―muthos‖, que quer dizer “estória”, “ficção”, 
“invenção”, “falsidade”. E se Paulo disse que eles estariam “voltando às fábulas”, é 
porque antes já estava ouvindo fábulas, falsidades e invenções. Quando alguém volta 
para aquilo que é falso eles não estão realmente voltando, porque na verdade eles 
nunca abandonaram isso; estavam apenas enganando a si mesmos pensando que 
poderiam crer na verdade, mas como não havia nada neles que lhes firmassem na 
Palavra de Deus, só o que lhes restaram foi continuar na mesma incredulidade em 
que eles sempre estiveram, mas que tentaram disfarçar. Porém, como eu já tenho dito 
algumas vezes, ninguém agüenta fingir a vida toda. Há um momento em que a sua 
verdadeira natureza tem que ser manifestada, porque ela não pode ser mudada. Se 
alguém nasceu para ser um renegado ou incrédulo ele será por toda a sua vida, tanto 
neste mundo como também no outro.  
 
Agora, o que Paulo chamava nos seus dias de “fábulas” é o mesmo que hoje nós 
chamamos de “narrativas”, dos quais os militantes de esquerda cultivam muito. E eu 
percebo que essa é uma prática que está se tornando cada vez mais comum, 
inclusive entre ministros da Mensagem, porque muitos deles estão vivendo de 
narrativas, que são histórias contadas a partir de ideias que não se baseiam em fatos, 
que é exatamente o que esses ministros fazem. Eles têm defendido narrativas 
baseadas em ideias e teorias que não se sustentam pela ausência de provas e fatos. 
E Paulo disse que quando um ministro vive pregando apenas narrativas é porque ele 
se afastou da Verdade, aceitando o errado no Seu lugar. 
 
Um exemplo disso foi quando mencionei que muitos ministros denominacionais e 
também da Mensagem estão pregando que as vacinas são a marca da besta. Isso é 
apenas uma narrativa que partiu de ideias que não se sustentam pela ausência dos 
fatos. 
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Dizer que Jesus é o próprio Deus é uma narrativa unicista, porque ela parte de uma 
ideia, seja da Bíblia ou de um sermão do irmão Branham, mas que ignora o fato de 
que Deus tem um Filho, e esse simples fato invalida todas as outras narrativas 
criadas de que foi Deus mesmo que nasceu, e que foi Deus também que morreu, e 
que também foi o próprio Deus que subiu e foi recebido em glória. 
 
“Mas irmão Diógenes, você está colocando palavras na boca de William Branham. Ele 
nunca disse que o unicismo seria uma fábula”. Ah não? Então vejamos. 
 
Tomando o Partido de Jesus (01/06/1962) § 65 
Mas, na manhã em que lancei aquela pedra fundamental! Porque, agora, se você é 
espiritual, você entendeu. Por causa do clamor do povo! Se você pudesse romper 
isso, ou pegar o livro e lê-lo, dizia: ―Faça a obra de um evangelista‖. Não me chamou 
para ser um evangelista, mas disse: ―Faça a obra de um evangelista, porque chegará 
o tempo em que eles não suportarão a sã Doutrina, mas amontoarão mestres, tendo 
coceira nos ouvidos, e se afastarão da Verdade para as fábulas‖. Vê? Eu citei aquela 
Escritura e me disse onde encontrá-la. Disse isso três vezes. E eu peguei a Bíblia e 
virei para onde Ele me disse, e lá estava. E então você sabe sobre os dois baldes, da 
Unidade Pentecostal e das Assembleias Pentecostais. (Ele está falando das fábulas 
do unicismo e do trinitarianismo) Eu nunca os cruzei. Plantei suas próprias árvores 
bem onde eles estavam, porque eu acho que os dois estão errados. Mas, fora disso, 
eu estava na cruz, na colheita. 
 
Essas duas principais correntes não lidam com fatos bíblicos, mas apenas com 
narrativas, ou seja, ideias baseadas em falsas evidências. E se Paulo disse que as 
pessoas nos últimos dias abraçariam narrativas contrárias à sã doutrina, isso significa 
que tais narrativas ou fábulas, como as unicistas e trinitárias, são doutrinas doentias. 
Então quando alguém nessa Mensagem diz: “Sou unicista com Cristo”, o que ele esta 
dizendo é: “Sou um doente”, porque a narrativas unicistas são contrárias á sã 
doutrina. E não só isso. Como essas narrativas assumiram o lugar da Verdade que foi 
rejeitada, tais doutrinas são mentirosas. Todo trinitário e unicista é um mentiroso. 
 
O irmão Branham disse que seguia o caminho do meio entre essas duas narrativas. 
Ele dizia que tanto a unicidade estava errada, que faz do Pai o Seu próprio Filho e do 
Filho o Seu próprio Pai, como também estava errada a doutrina da trindade que tenta 
dividir Deus em três pessoas. 
 

A Água do Batismo ou A Divindade Explicada (20/01/1961 ou 19/01/1961) § 74 

Agora, há não muito tempo atrás – e talvez o mesmo homem possa ouvir esta fita 
algum dia, que eu, que – que isto aconteceu. Foi o irmão Scism da unicidade. Agora, 
vocês... Muitos de vocês que ouvem isto diriam: ―O irmão Branham é um unicista‖. Eu 
não sou. Eu acho que ambos estão errados, ambos a unicidade e a trindade. Não 
para ser diferente, mas é sempre o meio do caminho. (...) Cada lado é onde os 
declínios são encontrados. É aí onde vocês unicistas foram para um lado, e trinitários 
foram para o outro lado, mas a verdadeira mensagem se encontra no centro da 
estrada! 

 
Foi por isso que o irmão Branham disse que foi comissionado por Deus para não 
assumir nenhuma dessas narrativas, mas para ficar somente com a Palavra. 
 
O Estado Atual do Meu Ministério (08/09/1962) § 37 
―Porque chegará o tempo em que não suportarão a sã doutrina, mas se amontoarão 
de mestres, tendo coceira nos ouvidos, e se afastarão da verdade para as fábulas. 
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Mas faça a obra de um evangelista, dê plena prova do seu ministério‖. Vê? E com a 
ajuda e graça de Deus, tentei fazer isso. E eu quero meus amigos, tanto aqui como 
fora, nas terras onde as fitas irão, a razão pela qual eu tomei a posição que tenho da 
Palavra, é esta mesma razão: ―Pregue a Palavra.‖ Essa é a razão pela qual eu não 
concordaria com nenhum dos credos, nenhuma denominação, porque fui 
comissionado por Deus para permanecer com a Palavra. Agora, se alguém quiser 
fazer mais alguma coisa, isso é com eles. 
 
E toda narrativa que é assumida no lugar da Verdade é uma substituição do diabo, 
porque o irmão Branham disse que tudo que Deus faz, o diabo tem um substituto para 
isso. 
 
Eu Sou a Ressurreição e a Vida (10/08/1952) § 8 

Tudo que Deus tem feito, o diabo fez um substituto para isso, fez algo 
falso. (Isso porque ele é um personificador, um imitador) Vê? E essa é a razão pela 
qual os dois espíritos nos últimos dias vêm bem juntos, ao serem formais e 
fundamentais até que eles perdem o Espírito completamente (Vê?), assim. E alguns 
deles no lado radical vão direto para os ismos com isso, mas bem no meio do 
caminho fica a verdadeira Igreja de Deus, posicionada e cheia do poder de 
Deus. Aí é onde ela está. 

 
Deus Guarda a Sua Palavra Nº. 1 (06/03/1957) §§ 24-25 

O Dr. Roy Weed, o presbítero estadual das Assembleias de Deus, de Indiana, um dos 
meus amigos do peito de uma verdadeira igreja... um irmão. E aqui, há não muito 
tempo, o irmão Weed estava falando, e ele sabia que a minha posição era: 
Permanecer no meio do caminho. Nunca ir ao fanatismo, ou nunca ir ao formalismo, 
mas permanecer com a pura Palavra de Deus não adulterada, e construir sobre essa 
base sólida, e não aceitar nada, a menos que seja confirmado na Palavra de Deus. E 
eu lhe disse, no meio do caminho. Em uma Convenção de Negócios, recentemente, 
o irmão Weed, eu acho, não sabendo que eu estava ali, ele disse: ―Eu ouvi o irmão 
Branham dizer: ‗No meio do caminho‘.‖ Ele disse: ―É claro que vocês sabem que não 
é a boa ética. Um homem que fica no meio do caminho pode ser atropelado.‖ Em 
poucos minutos, o mestre de cerimônia disse: ―Irmão Branham, você tem uma palavra 
a dizer?‖ Eu disse: ―Certamente que sim.‖ Eu disse: ―Irmão, esses irmãos se tornaram 
tão terrenos que eles nunca poderão subir para ver o ‗Assim diz o Senhor‘‖. Esta 
estrada em que estamos viajando é uma estrada de sentido único; você não volta 
nela. Ou você vai com Deus, ou vai para os extremos, ou de um lado ou de outro. E a 
única maneira que você pode fazê-lo... Irmão, nós não precisamos de toda essa coisa 
formal que temos hoje, nós também não precisamos de todo esse fanatismo que 
temos hoje. Há muito do real e genuíno Espírito Santo, e os céus estão carregados 
com isto e não há necessidade de termos um substituto, e tentar chegar ao céu 
baseado em alguma sensação, quando a Palavra de Deus diz que você não pode 
fazer isso. Qual é a utilidade de aceitar um substituto? Nem juntar-se a uma igreja 
e colocar o seu nome no livro, ou ir até ali e entrar em algum tipo de coisa que você 
vai ter que saltar para cima e para baixo, ou correr óleo de suas mãos ou faces 
sangrentas, ou algo, quando essa coisa veio do inferno. Não está na Palavra de 
Deus. Se você crê que eu sou um profeta de Deus, receba a minha palavra e fique 
longe de tais coisas. 

 
Mas entre os tabernáculos da Mensagem, além das fábulas unicistas, há muitas 
outras fábulas sendo pregadas em diversos grupos, como a fábula de que a luz de 
Gênesis 1:3 era o Filho de Deus sendo gerado; existe também a fábula de que 
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William Branham voltará sentado em um cavalo branco para reinar no Milênio, de que 
o Novo Nome do Senhor é Branham; de que a era de Laodicéia já acabou; de que o 
arrebatamento e até o Milênio já aconteceram; de que William Branham é o arcanjo 
Miguel ou de que o próprio Senhor Jesus é Miguel; etc. 
 
Como eu disse, quando Paulo afirmou que alguns voltam às fábulas, é porque já 
deveriam crer em algum outra. Estes que na Mensagem aceitaram a fábula ou 
narrativa unicista na sua maioria já defendia uma fábula semelhante, que foi a 
trinitária. Essas doutrinas são muito parecidas, porque ambas usam a mesma falsa 
narrativa de que Jesus é Deus. Ambos dizem que Deus nasceu e morreu. Então, 
muitos que vieram para essa Mensagem crendo no unicismo, criam antes numa 
trindade. Eles apenas trocaram uma fábula por outra. 
 
Agora, entenda que o irmão Branham foi alertado por Deus de que os ungidos dos 
últimos dias voltariam às fábulas, e isso incluiria os próprios crentes da Mensagem. 
Quando Deus o comissionou a colocar a pedra fundamental do seu tabernáculo em 
Jeffersonville, ordenou que lesse a segunda epístola a Timóteo dizendo-lhe que 
deveria fazer a obra de um evangelista. 
 
2 Timóteo 4:1-5  
Conjuro-te, pois, diante de Deus, e do Senhor Jesus Cristo, que há de julgar os vivos 
e os mortos, na sua vinda e no seu reino, que pregues a palavra, instes a tempo e 
fora de tempo, redarguas, repreendas, exortes, com toda a longanimidade e doutrina. 
Porque virá tempo em que não suportarão a sã doutrina; mas, tendo comichão nos 
ouvidos, amontoarão para si doutores conforme as suas próprias concupiscências; e 
desviarão os ouvidos da verdade, voltando às fábulas. Mas tu, sê sóbrio em tudo, 
sofre as aflições, faze a obra de um evangelista, cumpre o teu ministério.  
 
E o irmão Branham disse que tudo que ele leu nessa passagem viu se cumprir 
literalmente ao longo de seu ministério. 
 
A Personificação do Cristianismo (20/01/1957) §§ 37-38 
E Ele me sentou sob o céu azul brilhante. E Ele disse: ―Faça a obra de um 
evangelista. Faça prova completa do seu ministério. Pois chegará o tempo em que 
eles não suportarão a sã doutrina; mas se amontoarão para si mesmos mestres, 
tendo coceira nos ouvidos, e serão desviados da verdade para as fábulas.‖ Se isso 
não aconteceu, palavra por palavra! É por isso que tentei ficar estritamente com a 
Palavra. E esse é o meu assunto esta noite, ―Na Palavra!‖ 
 
Deus Cumpre a Sua Palavra (20/01/1957) §§ 83-84 
E posso dizer isto com reverência e na Bíblia. Com todo o meu coração, tentei com 
tudo o que há dentro de mim, nunca ser um espalhafatoso. Porque, a visão, na 
manhã em que coloquei a pedra angular, disse: ―Pregue a Palavra. Faça a obra de 
um evangelista. Faça prova completa do seu ministério. Pois chegará o tempo em que 
eles não suportarão a doutrina sã; mas se amontoarão juntos, tendo mestres com 
coceira nos ouvidos, e serão desviados da verdade para as fábulas‖. Qual é a 
verdade? ―A Tua Palavra é a verdade.‖ João 17: ―Santifica-os, Pai, pela Verdade; a 
Tua Palavra é a verdade.‖ 
 
Com essa Escritura Deus alertou o seu profeta que só o que os ministros desejariam 
nos últimos dias era ficarem famosos e serem apreciados por todos, tendo uma 
grande igreja e sendo bem badalado nas mídias. O irmão Branham disse que tentou 
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de todas as maneiras fugir disso, mas há aqueles que correm atrás dessas coisas, em 
busca de fama, a fim de fazer um nome e um império para si; porém tudo isso seria 
construído em cima de fábulas e narrativas falsas da Bíblia e da Mensagem. 
 
Deus Cumpre a Sua Palavra (20/01/1957) § 176 
Ó Deus, ajude-nos. Tão disposto a aceitar isso: ―Serão mestres com coceira nos 
ouvidos, que se converterão da Verdade às fábulas‖, como o Espírito Santo nos 
advertiu e nos disse, nos últimos dias, como seriam. Tão dispostos a se tornarem 
populares, eles próprios, para obter uma rádio melhor, uma televisão melhor, ou um 
nome melhor, ou uma posse maior na igreja, algo maior, com exaltação própria. Tão 
dispostos a fazer isso, até que falhem em observar a Palavra. 
 
Porém isso não seria somente um problema entre ministros, mas todos os membros 
de igrejas se voltariam para as fábulas. Há ministros que até se posicionam pelo 
correto, mas o espírito da era parece incitar a todos  
 
Relato da Viagem à Índia (26/01/1957) § 57 
A Bíblia diz que o Cristo... Deus estava em Cristo reconciliando o mundo Consigo 
mesmo. Deus e Cristo eram um. Eles eram um. E não porque eles eram um como 
o seu dedo, já que tivemos atritos com isso também, quando não deveria ter sido. E 
hoje, guardamos rancores. Eu não acho que os pregadores façam. É a congregação. 
Você notou a ordem de 2 Timóteo 4? Eles acumularão mestres para si mesmos, 
tendo coceira nos ouvidos, e se desviarão da Verdade, a Palavra, para as fábulas 
fantásticas e assim por diante. Vê? Eu não creio que sejam os ministros. Eu me reuni 
com centenas deles. Eu os vejo cruzar as mesas com diferentes denominações, 
apertar as mãos uns dos outros e serem irmãos. Vê? É a – é a ovelha que está 
balindo errado. 
 
Deus Cumpre a Sua Palavra Nº. 1 (06/03/1957) § 18 
Então eles conseguiram um falso profeta. Quando as pessoas não recebem a 
verdade, embora estejam em minoria, eles os levantarão como um falso profeta. A 
Bíblia disse que nos últimos dias que falsos profetas, o povo amontoaria para si 
mestres, tendo coceira nos ouvidos, e que se desviariam da verdade para as fábulas. 
Agora, Deus tem que cumprir Sua Palavra; Ele tem que fazer isso. Desviaram-se da 
verdade para as fábulas... E você percebe que eles foram e pegaram outro homem 
com o nome de Coré. E Coré reuniu todas as pessoas o máximo que pôde, e atraiu-
as, e segregou-as do resto delas e começou uma pequena denominação própria, 
dizendo: ―Há mais profetas além de Moisés. Existem mais homens santos. Todos nós 
somos homens santos. E cada um de nós tem tanto direito de crer nisso quanto tem 
de crer nisso‖. Mas, irmão, para começar, era uma mentira. 
 
Assim, muitos ministros hoje se levantam nesta Mensagem com o mesmo espírito de 
Coré, crendo ser tão importantes quanto o profeta mensageiro, com o direito a 
receber novas revelações, que na verdade, não passam de narrativas inspiradas pelo 
espírito do anticristo. 
 
Então, hoje os ministros criam várias narrativas para que eles e sua congregação 
possam apostatar da Palavra e fazerem o contrário do que Ela manda fazer. 
 
A Ele Ouvi (22/03/1957) § 34 
Agora, eu posso te machucar, mas eu não quero. Há pouco tempo entre vocês, 
especialmente vocês mulheres, era errado vocês cortarem o cabelo. A Bíblia ensina 
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que é absolutamente errado fazer isso. A Bíblia diz isso, e essa é a Palavra. Agora, 
pregador, se você não ficar com isso como filho de Deus, o que o Espírito Santo diz 
sobre você diante do Pai? E era errado para vocês, mulheres, usarem essa manicure, 
ou seja lá o que for que colocaram no rosto. Era errado você fazer isso. Então, seu 
pastor apostatou ou o que aconteceu com você? A Bíblia diz que eles amontoariam 
mestres com coceira nos ouvidos e seriam desviados da verdade para as fábulas. 
 
Cristo não pode ser encontrado em nenhuma das narrativas que os cristãos tomaram 
hoje no lugar da Palavra de Deus. Cristo somente pode ser encontrado, onde todas 
as narrativas e fábulas estejam mortas junto com o velho homem. A menos que 
morramos para nossas próprias narrativas, jamais veremos a Deus. 
 
Senhores, Queríamos Ver a Jesus (24/12/1961) 
Porém o próprio Cristo dirigiu as pessoas para a Sua morte e disse: ―Se um grão de 
trigo não cair na terra, fica ele só.‖ Oh, como isso é diferente. Sim, senhor! Como é 
diferente. Porém a sua vida e a Vida Dele encontram-se uma com a outra, não na 
igreja, não no edifício, não num credo, não em boas obras, mas na cruz onde você é 
crucificado com Ele. É aí onde você encontra a Cristo. Você não O encontra por viver 
melhor, virar uma nova página, começar uma nova vida, você não encontra a Cristo. 
Você encontra a Cristo somente na morte, não numa manjedoura, não numa 
confissão. Crer em certos credos e fábulas, você não encontra Cristo ali. Um 
verdadeiro servo o leva até Ele, e Ele é a Palavra. 
 
Então neste tempo do fim, falsos ungidos se levantariam dessa Mensagem para 
perverter a verdade original apostólica que nos seria restaurada, substituindo-a por 
narrativas e dogmas dos homens. 
 
Os Ungidos dos Últimos Dias (25/07/1965) §§ 139-140 
E a Bíblia disse que estes homens viriam, após o perver-… ou, para perverter a 
Palavra original, vindicada e provada ser a Verdade. ―Faça a obra de um evangelista,‖ 
naquela esquina acolá, ―faça inteira prova de seu ministério. Pois chegará o tempo em 
que não sofrerão a sã Doutrina, mas segundo as suas próprias concupiscências 
amontoarão para si doutores, tendo comichão nos ouvidos; e irão adiante e farão 
qualquer coisa que eles quiserem, e: ‗Está tudo bem, nós temos os mesmos sinais e 
maravilhas.‘ E serão desviados da Verdade, e serão trazidos para fábulas, dogmas.‖ 
 
Hebreus 2:1 
Portanto, convém-nos atentar com mais diligência para as coisas que já temos 
ouvido, para que em tempo algum nos desviemos delas. 
 
É por isso que para não nos desviarmos dessa Palavra, precisamos focar nosso olhos 
não em narrativas e dogmas, mas somente na Palavra, voltando para o que a Bíblia 
diz, e não para o que os homens pensam que Ela diz. 
 
Olhe (28/04/1963) §§ 126-128 
Então quando a fé que está em você foca você nessa Palavra, você está focado 
para longe de todas as denominações e credos e tudo mais. Você está focado 
diretamente na Palavra de Deus. Você está zerado. Só precisa de uma pequena 
ignição. Amém. Essa oração voa diretamente na Presença de Deus, porque não há 
nada para detê-la. Sim. Isso é o que é, quando você está zerado com Deus, focado, 
então você está olhando para o alvo. Você não está olhando para o que alguém 
diz: ―Isso não pode acontecer, e isso não pode acontecer‖. Você está olhando para o 
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que você sabe que aconteceu. Olhe para o seu alvo. Veja onde eles atingiram. Se 
atingiram nesse dia, Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente. Tire do foco todos 
esses credos e coisas que você misturou. Volte para a Palavra, então confesse a 
sua incredulidade, e deixe Deus tomar o Seu Espírito Santo e direcionara tua visão 
diretamente em Jesus Cristo. Nós estamos olhando para Ele então, não no que 
alguém diz. 
 
O Sonido Incerto (14/07/1962) § 88  
Quando Elias, o antigo profeta, representou a Cristo, Eliseu, o jovem profeta, o seguiu 
através do Jordão. Quando ele voltou, ele tinha uma porção dobrada. E a igreja 
seguiu a Cristo até o Calvário, e a capa de Cristo caiu com o batismo do Espírito 
Santo. E Jesus disse: ―Estas coisas que faço também fareis, e até maiores do que 
estas fareis (mais), porque Eu vou para o Meu Pai‖. Amém. Onde está O DEUS DE 
JESUS CRISTO? Onde está o Deus que fez essa promessa na Bíblia? Precisamos 
de mais Eliseus. Certo. Precisamos de mais crentes nisso. Precisamos de mais 
crentes na verdade, porque tem havido tantos credos e coisas distorcidas, é um 
sonido incerto para as pessoas. Estou tentando lhe dizer, VOLTE PARA A BÍBLIA. 
 
 
 

 


